
２００９年３月１７日 火曜日 Vol．１３７

■例 会 出 席 者 ２１名（会員総数２６名） 出席率 ８０．８％

■メーキャップ 地区協議会１２名 修正出席率 １２６．９％

■ゲ ス ト ありません

■会 長 挨 拶 長浦会長

先週は多くのメンバ－に出席してもらいましたが、今週はやや少ないようです。徳島西ＲＣよ

り５０周年記念式典参加について丁重なるお礼状が届いています。１５日の地区協議会、出席

された皆様ご苦労様でした。後ほど報告をお願いします。地区大会が近づいてきました。情報

によると懇親会、二次会の設営も進んでいるとの事ですが、数多くの会員の出席をお願いしま

す。尚、ガバナ－事務所から連絡があり、地区大会の場で、当クラブが 2007~2008 年度会員増
加率が最大との理由で表彰を戴けるようです。ご同慶の至りです。お気づきだとは思いますが、

先ほどの食事のメニュ－に北室さん提供のソ－メンが出されていました。ごちそうさまでした。

■幹 事 報 告 藤野幹事

今週と次週に渡って、都合により川田副幹事の代理を務めさせてもらいます。

週報到着 脇町ＲＣ、小松島ＲＣ

到着書類 『友』インタ－ネット速報№３７３

■委 員 会 報 告 ありません

■卓 話 地区協議会の報告（次年度予定者）

青木(博)次年度会長（以下、次年度は省略します）：岡内ガバナ－エレクトより、ロータリ－活

動の現況についての報告があり、６月末までに次年度クラブ計画書を提出するように要請が

ありました。土曜日の懇親会では、各ＲＣとも会員数減少に頭を悩ませてるとの話題が中心

でした。プライベ－トには、横山隆一まんが記念館で似顔絵を描いてもらいました。

川田幹事：地区協議会には初めての参加でしたが、雰囲気を体験することができ満足です。午

後の分科会では、来期の予算案が発表され承認をしてきました。

青木(茂)会計：高知まで最強最速の車３台を仕立て、ブッ飛ばしてきました。岡内次年度会長の

「楽しくなければＲＣ活動は長続きしない」との言葉が印象的でした。

伊良原クラブ管理運営委員長：事前アンケ－トについての発表が突然に当たり、しどろもどろ

でした。更に、このポストは次々年度の会長予定者のポスト？なんて、うわさも小耳に挟み

恐々としています。

小野社会奉仕委員長：社会奉仕に関して各ＲＣのユニ－クな事例報告がありました。あと、四

国遍路道に関することやアイランドリ－グ支援についての話題が出ました。

石井青少年交換委員長：インタ－アクト、ローターアクト及びライラに関して既定のスケジュ

－ルについて報告を受けました。

戸島財団委員長：会員に、ロータリー財団の活動状況について、もっと多くの情報を伝えるこ

とによって、自ら進んで寄付をしたくなるような雰囲気作りをお願いしますとのことです。

尚、地区内で当クラブを含めて４クラブが実績ゼロらしく、今後の検討課題かなぁと考えさ

せられました。

廣川会員増強委員長：会員数増加の為の方策、景気悪化による財政状況のひっ迫を打開する案

が語られていましたが、ロータリー活動の本質から逸脱しているような議論もあり、前途多

難の感を抱きました。財務対策として、例会を月２回に減らすような話もあるようです。



北室米山奨学会委員長：配付された資料の中に、当クラブの寄付金１名当たり３千円の欄が蛍

光ペンで塗られており、対前年比金額が減少しているとの指摘を受けました。シャンシャン

と無風で終わるかなと思っていたら、寄付の集め方に対する疑問の声も上がったりで、なか

なか白熱した議論が交わされました。

■ニ コ ニ コ

浪越君：１３日に６４回目の誕生日を迎えました。好天にも恵まれてゴルフをしたあと、家族

で食事に出かけ、久し振りにパチンコを打ってみたら大勝で、思い出深い誕生日になりまし

た。

川田君：ラグビ－饅頭が阿波の逸品に選ばれました。ありがとうございます。

■欠 席 者 小田君、田中君、林君、三好君、渡川君 メーキャップをお願いします。

■今 週 の 一 言 「９９％ダメ？あと１％あるやん」

辰吉丈一郎／プロボクサ－

■次 回 例 会 ２００９年３月２４日(火)１８：３０より レストラン西岡

卓話「地方から見た最近の経済情勢」 卓話者 廣川公利君


